

**Gleichlautend**

Frau Oberbürgermeisterin

**Henriette Reker**

Herrn Bezirksbürgermeister

**Reinhard Zöllner**

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/1747/2018**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	06.12.2018

**Fassadenbegrünung an städtischen Gebäuden**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

der zu Ende gegangene Rekordsommer hat einen Vorgeschmack auf das gegeben, was uns in den nächsten Jahren an Hitze erwartet (nur als **eine** Möglichkeit des Klimawandels). Viele Menschen haben nicht nur über die große Hitze gestöhnt, sondern auch darüber, dass sie nachts infolge der Aufheizung der Gebäude keine Abkühlung hatten bzw. verspürten. In einem Artikel des Kölner Stadt-Anzeigers vom 14. 09. 2018 mit der Überschrift „**Lebende Wände**“ wurde die Problematik thematisiert. Als eine von mehreren Möglichkeiten wurde dargestellt, dass die Stadt Köln gegen Hitze und Schadstoffbelastung auf Fassadenbegrünung setzt. Hierzu hat sie bereits ein Förderprogramm aufgelegt. Mit Zustimmung der jeweiligen Eigentümer sind grundsätzlich alle Bürger antragsberechtigt. Die CDU Fraktion unterstützt das Vorhaben aus ökologischer und ökonomischer Sicht uneingeschränkt. Bei einer Realisierung an Schulen wäre außerdem ein pädagogischer Effekt zu erzielen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Die Stadt Köln ist Eigentümerin vieler Objekte, die für eine Klimaverbesserung und Schadstoffentlastung im Sinne des o. a. Programms genutzt bzw. nachgerüstet werden könnten. Hat es bereits Überlegungen dieserhalb gegeben?
2. Werden bei Neubaumaßnahmen entsprechende Maßnahmen vorgesehen?
3. Welche Maßnahmen sind im Stadtbezirk 6 möglich an bestehenden Objekten?
4. Welche Maßnahmen / Ideen wurden in der Vergangenheit mit dieser Zielrichtung in Angriff genommen?

Mit freundlichen Grüßen  
Für die CDU-Fraktion

Norbert Schott  
Fraktionsvorsitzender

Rainer Stuhlweißburg  
Stellv. Fraktionsvorsitzender